

Fachinformationen Europa, Donnerstag, 18. Juni 2020

Projektaufruf „Digital ganz nah“ des Deutsch-Französischen Jugendwerkes

Mit dem Ziel, neue digitale Formate für deutsch-französische und trilaterale Jugendbegegnungen zu initiieren, hat das Deutsch-Französische Jugendwerk (DFJW) einen neuen Projektaufruf veröffentlicht.

Unter dem Motto „Digital ganz nah“ werden Projektideen für deutsch-französische und trilaterale Begegnungen im digitalen oder Blended Learning-Format (digitale und physische Treffen) gesucht. Diese Begegnungen sollen zu einem konkreten Thema stattfinden. Ziel ist es, Situationen für interkulturelles und sprachliches Lernen zu schaffen und gleichzeitig die Chancen der Digitalisierung zu nutzen.

Der Projektaufruf „Digital ganz nah“ richtet sich an öffentliche oder gemeinnützige Träger im Bereich der formalen und non-formalen Bildung sowie an Akteure der Jugendarbeit in Deutschland und Frankreich. Die ausgewählten Projekte werden mit einer Pauschalförderung von max. 15.000 Euro gefördert.

Das Antragsformular kann unter folgendem Link heruntergeladen werden: <https://www.ofaj.org/media/formular-digital-ganz-nah-beschreibbar.pdf> Um die Projektumsetzung zu erleichtern, finden Sie auf der DFJW-Website eine Liste mit digitalen Tools: <https://www.dfjw.org/digitale-werkzeuge>

Die Bewerbungsfrist endet am **30.11.2020**. Ansprechpartnerin beim Deutsch-Französischen Jugendwerk: Lea Barten, Projektbeauftragte Städte- und Regionalpartnerschaften (E-Mail : Partnerstadt@dfjw.org, Telefon +33 1 40 78 18 05).